



-COMUNICADO-

Candidatura de Unidad Popular de Fuenlabrada

Fuenlabrada a 4 de diciembre de 2015

Desde Ganar Fuenlabrada somos una candidatura local que ante las diversas opciones que se presentan en las elecciones generales no ha creído conveniente posicionarse con una opción concreta, aunque eso no excluye que nuestros compromisos en favor de los derechos humanos, de un cambio político en el sentido democrático, participativo y de transparencia, así como la lucha por el feminismo o el ecologismo no los hagamos extensivos a dichas elecciones.

Sin embargo, esto no excluye que las personas que integran Ganar Fuenlabrada, sean cargos públicos u organizativos, puedan apoyar a título individual una u otra opción política a nivel estatal, pero en ningún caso este apoyo deberá ser entendido por nadie como un apoyo en nombre de todo Ganar Fuenlabrada.

Por último, reiteramos nuestro compromiso y necesidad de seguir trabajando conjuntamente después del 20D, por lo que llamamos a la responsabilidad de todas y todos para que los lógicos debates y confrontación de programas de cara a las elecciones generales no se conviertan en un obstáculo para la construcción colectiva posterior.